

2021年10月25日

「高取町ご意見番」
代表幹事 中西 宏次 殿

高取町議会議員 新澤 明美

「新型コロナワクチン集団接種を巡る問題」について
公開質問状の回答

9月16日、7月のワクチン接種における事案について説明を受けた時、私自身、何故これまで問題に気づくことができなかつたのかと悔やまれました。また住民の命と健康に関わる重大な問題にもかかわらず、週刊誌に報道されるまで、議会、住民への公表、対応を全くしなかつた町長、管理職の責任は重大であると考えます。

問題事項

- ① 注射器が一本残った。
町は、使用済み注射器を別の人打った可能性があるにもかかわらず、調査、検査せず済ませた。
- ② 本来、冷蔵保存すべきワクチンを再冷凍し、住民に接種した。
- ③ リベルテホールの集団ワクチン接種において、冷蔵庫の温度管理が不適切なワクチンを住民に接種した。
- ④ 接種済みシールが2枚余った。

こんな大変な事態が次々と起きた理由の一つには、ワクチン接種にかかるマニュアルについて職員間で共通認識が持たれてなかつたことであると考えます。長引く感染拡大という非常事態のもと、行政の役割は何かあらためて問い合わせ直すことが求められています。

尚、真相解明については現在調査中ですので、調査終了後、高取町議会として、正式に住民の皆さんに報告させて頂きたいと思います。